

Chevaliers de l'Autonomie – 2009

Giovanni Thoux



Artisan-artiste de valeur reconnue, Giovanni Thoux a su conjuguer dans ses oeuvres la tradition de la sculpture sur bois valdôtaine avec la spiritualité typique de la culture de l'Extrême-Orient, créant ainsi son style propre, original et apprécié non seulement des connaisseurs valdôtains, mais aussi à l'étranger. Timide et discret comme tous les Valdôtains, il a laissé que ce soient ses célèbres « noeuds » sculptés à exprimer sa personnalité la plus profonde et son monde intérieur. Nous lui sommes reconnaissants d'avoir contribué à faire de la Foire de Saint-Ours la vitrine par excellence du patrimoine artistique valdôtain.